
Empfohlene Schmuckstücke Art.Nr: / Suggested jewellery Art.Nr:
020, 301, 303, 307, 308, 312, 313, 530, 531

Beim Schliff Day Dreamer laufen die obersten Facetten auf einen flachen Kegel zusammen. Dadurch erhält der 
Edelstein gefühlt mehr Körper als der Glam Gem. Der Glam Gem hingegen entspricht der bekanntesten Variante 
eines geschliffenen Edelsteines. Durch die Tafel auf der Oberseite gleicht er stark dem berühmten Brillantschliff. 

With the Day Dreamer cut, the top facets converge on a flat cone. As a result, the Day Dreamer has more body than 
the Glam Gem. The Glam Gem on the other hand, corresponds to the most famous variant of a cutted gemstone. Due 

to the table on the top, it is very similar to the famous brilliant cut.
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Day Dreamer Glam Gem

Abbildungen angelehnt an die Originalgrößen. Sondergrößen auf Anfrage. Die Größenangaben können geringfügig abweichen.
Illustrations are based on the original sizes. Special sizes on request. Size indications may deviate slightly.
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